

# Magistrada de Sala I asume vicepresidencia de la Corte

## Damaris Vargas fue ratificada de forma unánime



Damaris Vargas Vásquez, magistrada de la Sala Primera, fue juramentada por Orlando Aguirre Gómez, presidente de la Corte Suprema de Justicia

PUBLICIDAD 

La Corte Suprema de Justicia tiene nueva vicepresidenta, la cual estará ocupando este cargo durante los siguientes dos años.

Se trata de Damaris Vargas Vásquez, magistrada de la Sala Primera, quien fue ratificada de forma unánime en sesión de Corte Plena para el periodo 2023-2025.

Vargas sustituye a Patricia Solano Castro, presidenta de la Sala Tercera, quien el pasado 16 de enero declinó sus intenciones de optar por una reelección en el puesto.

Posee un doctorado en Derecho Comercial y Procesal Civil, así como un postgrado especialista en Derecho Agrario de la Universidad de Costa Rica (UCR) y cuenta con una maestría en Administración de Empresas con Énfasis en Finanzas. La postulación de Vargas Vásquez como nueva vicepresidenta de la Corte recayó en manos de su compañera de Sala, la magistrada Iris Rocío Rojas. La votación se hizo de manera pública y nominal, lo cual permitió que la ciudadanía tenga acceso a la forma en cómo se eligió a la representante.

Vargas Vásquez fue la única que se postuló.

## **ENERO INSEGURO**

La nueva vicepresidenta de la Corte Suprema de Justicia manifestó su preocupación por los altos índices de homicidio en territorio nacional. Enero representó uno de los meses más violentos en la historia de Costa Rica, con un número de 73 con corte al 29 de enero.

“El cumplimiento del mandato constitucional de una justicia pronta, cumplida y sin denegación, que se traduce en una justicia accesible, de acuerdo con la jurisprudencia constitucional, obliga, a cada una de las personas que laboramos en el Poder Judicial y con mayor razón a Corte Plena en una justicia centrada en las personas”, apuntó. La nueva vicepresidenta se puso a disposición para desarrollar los trabajos que se requieran para continuar en la línea de la transparencia y la eficiencia dentro del Poder Judicial.

Damaris Vargas Vásquez es magistrada de la Corte Suprema de Justicia desde el 15 de enero de 2020.

### **MAGISTRADOS CELEBRAN**

#### **• Gerardo Rubén Alfaro**

##### *Sala Tercera*

“Mujeres resilientes como Damaris Vargas Vásquez, capaces de enfrentarse a la adversidad y de salir de la adversidad, siempre sin un ápice de molestia, o sea, siempre viendo de frente a la adversidad. Una mujer valiente, una mujer sin temores. Creo que ese trabajo que doña Damaris ha hecho la califica”.

#### **• Fernando Castillo**

##### *Sala Constitucional*

“Para mí es un honor votar por la magistrada Vargas Vásquez. A ella la conozco desde hace muchos años, somos colegas de la Escuela Libre y tengo de ella el más alto concepto. La Corte Suprema de Justicia gana con la designación de la magistrada como vicepresidenta”.

#### **• Roxana Chacón**

##### *Sala Segunda*

“Desde la Presidencia de la Comisión de Género del Poder Judicial nos da mucha satisfacción el saber que en la Corte hay una alternabilidad en los diferentes puestos del Poder y que en este momento respaldamos a una distinguida compañera nuestra para ocupar el cargo de magistrada de la vicepresidencia de la Corte”.

#### **• Iris Rocío Rojas**

##### *Sala Primera*

“Es una mujer de escucha, es una mujer colaboradora, es una mujer insigne, me consta porque soy su compañera de Sala. Duerme muy pocas horas, es una habilidad que tiene. Además, tiene de su amplia formación profesional en Derecho Agrario, para mí es sumamente importante que sea máster en Administración de Empresas con énfasis en Finanzas y especialista en atención de proyectos”.

**PERIODISTA:** Greivin Granados |

**CRÉDITOS:** Foto: Randall Sandoval |

**EMAIL:** greivin.granados@diarioextra.com | **Martes 31 Enero, 2023** | **HORA:** 12:00 AM